

# Le Télégramme

> Toutes les communes > Quiberon

## Morbihan ULM. Une nouvelle association à l'aérodrome

Publié le 16 mai 2019 à 08h00

VOIR LES COMMENTAIRES



Alain Gabbay, président de Morbihan ULM (à droite), et Jacques Saada, trésorier. À l'occasion de la Fête des sports aériens 2019, ils organisent une journée portes ouvertes à l'aérodrome et proposent des vols de découverte.

Morbihan ULM est une nouvelle association qui vient de voir le jour à l'aérodrome de Quiberon. Alain Gabbay est le président, Jacques Saada trésorier. « Nous proposons des vols de découverte de l'école de pilotage ULM, avec deux appareils, un trois axes et un autogire (hélicoptère), des cours de pilotage et des formations des élèves au brevet. Il faut avoir 15 ans révolus pour une première licence FFPLUM et fournir un certificat médical, satisfaire à un examen théorique et formation pratique, à un test de vol et obtenir sa qualification radio », détaillent-ils. Il est nécessaire d'avoir 15 ans révolus pour piloter un ULM quelle que soit sa classe. La formation se fait en double commande au début.

Samedi 18 et dimanche 19 mai, à l'occasion de la Fête des sports aériens 2019, l'association propose une journée portes ouvertes, de 9 h à 19 h, et des vols de découverte de 20 minutes (50 €).

### Contact

Tél. 07 71 83 47 07 et [contact@morbihan-umlm.bzh](mailto:contact@morbihan-umlm.bzh)